
Erwachsenentaufe 

 

Die Taufe ist ein Zeichen vor Gott und der Welt, dass du Yeshua nachfolgen möchtest. Als 

symbolischer Akt dafür, dass mit Yeshua unser altes Leben gestorben ist und wir ein neues 

Leben in ihm haben, wird der Täufling mit dem ganzen Körper ins Wasser getaucht. Wir 

glauben, dass die Taufe eine bewusste Entscheidung sein sollte, deshalb taufen wir keine 

Kinder, sondern nur auf die eigenständige Bitte von Täuflingen hin. 

 

Wir taufen, weil:  

 

1. Weil Yeshua gesagt hat, dass wir es tun sollen 

Es ist ein gutes Grundprinzip, auf Menschen zu hören, die bereit sind, alles für dich zu tun, 

weil sie dich lieben. So ein Mensch war Yeshua. Zudem ist er auch Gott und der hat 

allgemein den Durchblick. Wenn er sagt, dass man sich taufen lassen soll, dann tut man gut 

daran, sich zumindest Gedanken darüber zu machen (vgl. Matthäus, 28,19).  

2. Weil Taufe ein starker Glaubensbeweis ist 

Es ist keine gute Idee, sich taufen zu lassen, wenn man nicht an Yeshua HaMashiach glaubt. 

Allerdings, wenn man sein ganzes Leben Yeshua anvertraut hat und behauptet, dass er Herr 

und Erlöser ist, dann sollte man das Poolwasser schon mal einlassen. Denn dann erscheint 

die Aktion plötzlich nicht mehr verrückt, sondern wird zu einer Demonstration gelebten 

Gottvertrauens (= Glaube).  

3. Weil Taufe Zeichen eines Neubeginns ist 

Liest man Römerbrief Kapitel 6, wo es um die Taufe geht, dann wird klar, dass die Symbolik 

des Untertauchens sehr stark ist. Wer sich taufen lässt, zeigt damit: „Mein altes Leben ist 

vorbei. Ich bin mit Yeshua HaMashiach gestorben UND mit ihm wieder zu einem NEUEN 

LEBEN auferstanden!“ Diese Symbolik geht beim Übergießen mit etwas Wasser leider 

verloren.  

4. Weil es dich Teil von etwas Größerem sein lässt 

Taufe ist keine Privatangelegenheit. Als die ersten Menschen zum Glauben an Yeshua 

HaMashiach kamen, ließen sie sich taufen und gehörten ganz selbstverständlich zur 

Gemeinde/Kehilat (vgl. Apostelgeschichte 2,41). In dieser Gemeinde/Kehilat lebt Gott selbst 

und möchte durch sie die Welt segnen und verändern. Nicht getauft zu sein, ist eine Absage 

an die Gemeinschaft Jesu.  

5. Weil eine Taufe ein Grund zum Feiern ist! 

Gott freut sich, wenn Menschen ihm von ganzem Herzen nachfolgen wollen und das in der 

Taufe bezeugen. Dieses Ereignis feiert die Gemeinde/Kehilat mit den Täuflingen. 

 


